

Bupati Pasuruan Sambut Kegiatan KKN Tematik FPIK UB

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 28, 2022 - 13:45



PASURUAN - Pemerintah Kabupaten Pasuruan menyelenggarakan penyambutan peserta KKN Tematik FPIK UB Tahun 2022 pada Selasa, (25/7/2022) di Gedung Graha Bina Praja.

Total ada sebanyak 490 mahasiswa peserta KKN menghadiri kegiatan tersebut, dengan didampingi oleh rombongan pimpinan FPIK UB, serta perwakilan kepala desa dan camat dari 17 desa pesisir Kabupaten Pasuruan sebagai lokasi KKN.

Dekan FPIK, Prof. Dr. Ir. Maftuch, M.Si, mengatakan kegiatan ini memiliki aktivitas tematik yaitu pembuatan peta desa berbasis geospasial, serta pembuatan profil UMKM di lokasi desa dan kelurahan pesisir di Kabupaten Pasuruan.

Selain untuk membangun basis data tersebut, kegiatan KKN Tematik FPIK juga merupakan pembelajaran bagi mahasiswa untuk berkomunikasi dan berinteraksi baik dengan tim maupun dengan masyarakat.

Mahasiswa KKN adalah representasi institusi UB yang harus menjaga nama baik kampus, agar mampu mencapai tujuan tertinggi pendidikan, yaitu sebagai sarjana yang bermanfaat bagi masyarakat.

Plh Bupati Pasuruan KH. A. Mujib Imron, SH, MH, menyambut baik kegiatan KKN Tematik yang dilaksanakan oleh FPIK UB di wilayah Kabupaten Pasuruan.

Dia berharap kegiatan ini mampu memberikan kontribusi berupa peta potensi dan Profil Desa Pesisir di wilayah Kabupaten Pasuruan, yang terdiri dari pembuatan peta tematik potensi desa, serta updating profil desa terutama dari aspek sosial ekonomi masyarakat.

Pada kesempatan ini pula, Kepala Daerah Pasuruan menitipkan amanah kepada para camat, yang di tempati oleh mahasiswa KKN yaitu Kecamatan Bangil, Kraton, Rejoso, Lekok dan Nguling beserta kepala desa yang berada pada lingkup kecamatan tersebut, untuk bisa memberikan rasa aman dan membantu para mahasiswa dalam penyediaan informasi serta berkoordinasi untuk memfasilitasi segala keperluan mahasiswa.

Bagi para mahasiswa FPIK UB peserta KKN, dia berpesan agar senantiasa menjaga adat dan istiadat di lokasi tersebut. Lebih lanjut, Bupati Pasuruan berharap agar Kabupaten Pasuruan dapat ditetapkan sebagai lokasi agenda rutin pelaksanaan kegiatan KKN. (FPIK/Humas UB)